

風

かぜ

カゼ

2005.5-17 No.81

◇今年の永代経法要

昨年は小雨の中での永代経法要でしたが、本年はすばらしい天気に恵まれ、快晴そのものでした。いつものように参詣者一同で阿弥陀経を誦読し、法要後竹岡郁芳師にお話をいただきました。

浄土真宗の尊いみ教えの中で生かされていることを共々に喜び合い、このみ教えを永代にわたって継承していくことを誓う法要が総永代経とおさえていただきました。又、継承で一番大切な事は「正しく伝える」ことと諭され、「伝言ゲーム」を例にとり、正しく伝わらないことをユーモアたっぷりに話され、仏法を「正しく聞き」「正しく伝える」ことの大切さを教えていただきました。

◇ボタンあとがき

三月は天候不順が重なりました関係でボタンの開花時期見当つかず「風」にお知らせはしませんでした。が結果としては、例年通り四月中旬に見事な花が咲いてくれました。ブラック（濃紫色）も5輪咲いてくれました。珍しいので喜んでいただきました。日照時間が短く、そのうえ排水等良くない悪条件の中、毎年私たちを楽しませてくれます。

◇今月の安楽寺伝道掲示板

見えそうで

見えないものは

自分の短所と欠点

〒105-0014

東京都 港区芝1-12-18 安楽寺

03-3451-1509